

Hoy, en la sesión de control al Gobierno en el Congreso

Carlos Rojas a la vicepresidenta Nadia Calviño: “Los precios siguen sin control como su Gobierno, que ya es el problema para España”

- El secretario general del Grupo Parlamentario Popular insiste en preguntar a la también ministra de Economía dónde hace la compra, porque mientras ella ve los precios más baratos, el resto de españoles los ve más caros. “Lo que estamos viendo es que la cesta de la compra está disparada, la inflación acaba de subir, sobre todo la subyacente, y los precios están por las nubes, todo sin control como su Gobierno”, subraya
- Acusa al Ejecutivo de no generar confianza cuando legisla para desproteger al Estado como acaba de decir la Justicia, excarcela a agresores sexuales o maquilla las cifras de empleos. “Es un Gobierno que legisla a golpe de ideología y no reconoce la realidad que atraviesan la mayoría de las familias. Aplicando las teorías del economista premio Nobel Richard Thaler, ustedes estarían empujando a la economía española al abismo”
- Con datos oficiales de la OCDE, el dirigente popular expone que las familias españolas sufren la mayor caída de renta disponible en Europa desde 2019, algo grave que debería arreglar. Pregunta en qué país vive la vicepresidenta, porque nadie compra más barato, la inflación no es coyuntural y los efectos del Covid no han sido poco significativos. “Todo es lo contrario de lo usted dijo”, censuró
- Afirma que la renta de las familias es menor cuando gobiernan los socialistas, y los ciudadanos tienen menos para el ahorro y menos para el consumo. “Estamos a la cabeza del paro en la UE y las rentas bajan, con datos de la OCDE que no puede negar”, añade
- “Negar, maquillar, mentir y confrontar son verbos que ustedes saben conjugar a la perfección pero que no solucionan los problemas de los españoles, y lo que pasa cuando alguien se queda sólo en su triunfalismo como usted es que ya ha sido derrotado, derrotado por los hechos”, destaca
- Rojas aprovecha su turno ante el Pleno para pedir a Sánchez que “menos dar lecciones a los demás y más responder por el sí es sí”, y le reta a que “no se esconda y dé la cara”